
Pièces 5 Pièces

Superficie 210 m²

Référence FFVMA41393

Prix 2 800 000 €

Ollioules
Maison à vendre (83190)
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Sur  le  secteur  du  Lançon,  à  la  limite  de  Sanary-sur-Mer,  découvrez  cette

magnifique propriété de 210 m2 sur un terrain paysager et arboré de 4000 m2 aux

essences méditerranéennes. Cette propriété offre une intimité absolue grâce à son

environnement  sans  vis-à-vis,  sa  vue  mer  et  son  calme,  à  proximité  des

commerces.  Elle  se compose d'une entrée donnant directement sur une vaste et

lumineuse  pièce  de  vie  ouverte  sur  une  cuisine  entièrement  équipée,  d'un  salon,

d'un WC invités et d'une suite parentale, le tout orienté vers la terrasse exposée au

sud et son immense espace piscine. À l'étage, vous ...

In the Lançon area, on the edge of Sanary-sur-Mer, discover this magnificent 210

m2  property  on  a  landscaped  and  wooded  plot  of  4000  m2  with  Mediterranean

species.  This  property  offers  absolute  privacy  thanks  to  its  unoverlooked

environment,  its  sea  view  and  its  calm,  close  to  shops.It  consists  of  an  entrance

opening directly onto a large and bright living room opening onto a fully equipped

kitchen,  a  lounge,  a  guest  WC  and  a  master  suite,  all  facing  the  south-facing

terrace  and  its  huge  swimming  pool  area.Upstairs  you  will  find  four  bedrooms,  a

bathroom with shower and bathtub, a separate ...

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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